

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Flavia Blanca Nolyne Charlotte
 No. Induk/NISN : 0126229296/2960
 Nama Sekolah : SD Kanisius Gamping
 Alamat : Gamping Tengah, Ambarketawang, Gamping, Sleman

Kelas : V (Ilma)
 Semester : Genap
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Flavia Blanca Nolyne Charlotte sangat baik pada sikap ketaatan beribadah berdoa sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam baik pada sikap Cinta pada sesama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Flavia Blanca Nolyne Charlotte sangat baik dalam sikap tanggung jawab kejujuran reflektifsaik dalam sikap disiplin percaya diri santun cerdas.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN :

No.	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengenal dirinya yang khas sebagai anugerah Allah, cukup dalam kemampuan mengenal anggota tubuh yang dimilikinya sebagai anugerah Allah	83	C	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktivitas sebagai tempat bertumbuh dan berkembang, cukup dalam keterampilan melakukan aktivitas yang mengungkapkan rasa bangga dan syukur atas anugerah dirinya yang khas
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	95	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menelaah keragaman sosial budaya masyarakat dan memahami hal, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari.	96	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menuliskan contoh hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, dan menuliskan cerita tentang kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	75	96	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menggali informasi penting dari teks narasi sejarah yang disajikan secara lisan dan tulis menggunakan kata tanya	96	A	Memiliki keterampilan sangat baik menganalisis informasi yang disampaikan paparan dari media cetak atau elektronik baik dalam keterampilan menggali informasi penting dari teks narasi sejarah yang disajikan secara
4	Matematika	70	92	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan penyajian data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan, baik dalam kemampuan menjelaskan, dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menjelaskan dan menemukan jaring-jaring bangun ruang sederhana, cukup dalam keterampilan menjelaskan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	93	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup, baik dalam kemampuan menganalisis pengaruh kalor terhadap perubahan suhu dan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari.	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menganalisis pengaruh kalor terhadap perubahan suhu dan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam keterampilan mengelompokkan materi dalam kehidupan sehari-hari berdasarkan komponen penyusunnya
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	92	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat, baik dalam kemampuan mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/ maritim dan agraris serta pengaruhnya	90	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat, cukup dalam keterampilan mengidentifikasi faktor-faktor penting penyebab penjahahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya.
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami gambar cerita, baik dalam kemampuan memahami tangga nada	81	C	Memiliki keterampilan cukup dalam memahami gambar cerita. dan

8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	75	91	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik pada jarak tertentu, baik dalam kemampuan memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat.	80	C	Memiliki keterampilan cukup dalam memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat dan memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat.
9	Bahasa Jawa	70	90	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat, pewayangan pakailan tradisional dan gamelan, dan memahami teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat, pewayangan pakailan tradisional dan gamelan.	89	B	Memiliki keterampilan baik dalam memahami teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat, pewayangan pakailan tradisional dan gamelan, dan memahami teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat, pewayangan pakailan tradisional dan gamelan.

C. Ekstra Kurikuler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan dalam kegiatan
1 Informatika	Sangat Baik
2 Bahasa Inggris	Sangat Baik
3 Pramuka	Sangat Baik
4 Karawitan	Sangat Baik

D. SARAN-SARAN

Lebih fokus lagi dalam belajar dan tingkatkan kedisiplinan serta percaya diri.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Berat Badan	27 kg	25.5 kg
2	Tinggi Badan	134 cm	136 cm

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

H. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran		
1	Sakit	- hari
2	Izin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan naik kelas 6

Orang Tua/Wali

Sleman, 21 Juni 2024
Wali Kelas



Catur Wulan Puji Haryanti, S.Mat
G.82825

Mengetahui,
Kepala Sekolah
N.B. Dewi Rosariana, S.Pd
G.9490

